

紫藤通信



第74回 入学式



「限界」に挑戦することとは、自己のもつ可能性を広げることに繋がると思います。スポーツを例にとると、トップアスリートの競技力は年々向上しています。それは、用具や施設等の改良は勿論ですが、医学・生理学・スポーツ心理学・栄養学・運動力学など最新の科学知識を結集し、練習的限界（方法的限界）や心理的限界を超える方法が色々工夫・改善されているからです。ただ、一〇〇メートルを5秒台で走ることは将来的にもできることはないでしょう。しかし、限りなくそれに近づこうとする努力は続くと思います。

皆さん一人ひとりは、優れた能力や適性を持ち勉学やスポーツ、文化的活動面においてまだまだ伸びる可能性を秘めています。その力をさらに伸張させたためには、方法的限界や心理的限界という能力的限界をつくることなく、常に目標を設定し、その達成に向けて確固たる信念の下、挑戦していくことが重要であると考えます。

今後とも、山国で学んでいる今を大切に、学習・部活動・さらには学校行事に全力で取り組み、その時々において持てる力を存分に發揮し、自己実現されることを期待しております。

桜の花開き始める四月七日、第七十四回入学式が厳かに挙行された。

昨年度同様新入生が入場した状態での開会となつた。入学生の瞳には若干の不安と緊張の様子が見て取れた。開幕と開会宣言の後、さつそく呼名が行われ、中には元気のよい返事をする生徒もいた。その後、校長先生から山村国際高校の歴史が語られ、日々の努力・学ぶ続けること、感動する心・思いやりの心の大切さを述べて頂いた。

岡理事長から真の自尊心についてのお話があり、誇りを持ち続けること、努力し続けること、誇りは自分自身を輝かし道を示

してくれること、目標を立てて一步一歩前進してほしいこと等のお言葉を頂いた。

時任後援会長からは、「一步一歩自身の夢をかなえる努力をして欲しい」というお言葉を頂いた。

その後来賓の方々の挨拶、新生代表の挨拶が終わり、昨年度同様、吹奏楽部とコーラス部による校歌紹介があつた。式次第は昨年度からコロナ以前の状態に戻ったが、入学生たちの元気はコロナ以前より満ち溢れているように感じられた。そのエネルギーを使ってこの新たな地で躍進していくことを願い。

校長 中山 達朗

発行所
山村国際高等学校
坂戸市千代田1-2-23
☎ 049-281-0221

印刷所
有限会社 須賀印刷
<http://www.yamamura-kokusai.ed.jp>

体 育 祭

予報では一時、悪天候も予想されました。が、当日は晴天となり、令和6年5月三十日に第六十九回体育祭を実施することができました。

体育祭実行委員長である松尾さんの選手宣誓により競技が開始されました。今年度の体育祭は団対抗の形式での実施となりました。最初の種目である100m走から盛り上がり

を見せていました。三年生のダンスではクラスで一丸となり作り上げた作品を披露し、会場のみんなを感動させました。

今年度の体育祭は、最初から最後まで学年の垣根を越え応援している

姿が印象的でした。

体育祭開催にあたり、前日までの準備、当日の進行等体育委員を中心とする多く生徒、先生方に感謝いたしました。ご協力いただきありがとうございました。



桜の咲き誇る四月七日、晴れて山村国際の一員となつた私たち新入生二七〇名は、九日から一週間をかけて、クラスに、そして学校に慣れていくための様々なオリエンテーションに参加しました。まずは、同じクラスのメンバーの顔や名前を覚えるため、クラスごとに方法を工夫しつつ、互いに自己紹介をしました。それから体育館に移動し、全体での研修となりました。まず、昨年行われた「学園創立百周年祭」の映像を鑑賞することを通じて、山村国際のこれまでの歩みを知ることができました。続く生徒指導の先生によるお話では、校則のことはもちろん、挨拶や五分前行動の大切さなど、今後大人として生きていく上で何が大切なことを教えてもらっています。そして進路指導の先生によるお話も、入学して間もないというのに、高校卒業後の自分について考えさせてくれ、大袈裟になりました。

早くも二日目には、教室の中や廊下のあちこちで、楽しそうに過ごしている皆の姿が見られ、もう学校にも馴染んできたようでした。カウンセラーの先生による講話の時間には、困り事があれば頼りにできる窓口が、学校にはいくつも用意されていました。各部

オリエンテーション



一週間もあって間延びする感もありましたが、入学して間もない私たちの緊張をときほぐすには、これから長い時間があつて良かったのかな、と今となっては思います。これから一年生として、先輩たちに少しでも追いつけるよう、勉強に部活動に、そして高校生活に、全力で取り組んでいきたいと思います。

オリエンテーションの最終日には、生徒会の先輩方が中心となつて新入生歓迎会を開いてくれました。吹奏楽部さんをトップバッターとする各部活動によるパフォーマンスは、学校説明会でも拝見していましたが、改めて目の前にすると圧倒されるものばかり。本番一発勝負の失敗もきっとあったのだろうと思いますが、生徒会の先輩たちが、その都度、間を繋いでくれ、心より楽しむことができました。

活動を紹介する動画を見て、仲良くなった友人と、どこに入る?なんて話をしました。

Student Council Communication

こんにちは
今回紫藤祭通信を書かせていただきます。生徒会では常盤と長谷部です。役員の渡邊、湯沢、常盤と長谷部です。生徒会の方では行なった様々なイベントを紹介します。生徒目線から紹介してみたいと思います。

CHECK

1 体育祭についてです。

文化祭は今までとは違った形の体育祭でした、生徒全員が鉢巻を身に着けて団対抗で優勝を、争いました。

団対抗リレーや綱引きでは、1,2,3 年の全員が一致団結し仲が深まつたと思います。借り物競争はお題に様々なお題が書いてあってとても盛り上がっていたと思います。結果として青団が優勝しましたが、どの団もクラスも体育祭を最高に楽しんでいたと思います。



CHECK

2 交換留学生のベッキー君についてです。

先月六月にエリクソン・ベッキーくんが日本からアイスランドに帰国しました。

エリクソン・ベッキーくんは令和 5 年 8 月アイスランドから山村国際高等学校に交換留学生として来日しました。エリクソン・ベッキー君は「ベッキー」とニックネームで呼ばれ、山村国際高等学校の生徒や先生方から親しまれました。ベッキーは数学、世界史、体育、料理などの通常授業に参加したり、剣道、よさこい、バスケットボール、フットサルなど、様々なクラブ活動に挑戦し、多くの経験をしたと思います。また、文化祭では自らが作曲した数曲とそのパフォーマンスは先生方や生徒の皆さんを驚かせ、魅了しました。

6 月 15 日に行われたベッキーくんの送別会では、ベッキーは、山村国際高等学校の生徒、先生方に感謝を伝えました。

CHECK

3 生徒総会についてです。

生徒総会では生徒と学校側の意見を交換する場で様々な意見がでていて、私たちが思いつかないような意見やこの学校をより良くするための意見が多く出ていてすごく素晴らしいことだと思いました。議長に立候補してくれた、市川夏貴君は、スムーズに進行をしてくれました。

以上になります。

今後も生徒会からも紫藤通信を書かせていただきますのでぜひご覧ください。



Becky





僕が初めて日本に来た時は日本語が全く分かりませんでした。でもホストファミリーと友達と先と話したり、質問をしたらうまくできるようになりました。日本に着いたらとても暑く、まるで別世界のようでした。みんなが僕を温かく迎え入れてくれました。僕の誕生日には、おめでとうと言ってくれたり、プレゼントをくれました。そして焼き肉屋に行きました。みんなになんて日本に来たのと質問をされました。その理由は、一人で難しい挑戦をすることで視野を広げる事ができるからです。あと、

日本はかっこいいと思いました。例えば、文化や侍が面白いです。そして、日本語を学びたかったです。僕は学校に来て色々な経験をしました。文化祭でラップを披露したり、体育祭で踊ったり親友ができました。友達全員、そしてこの素晴らしい学校のみんなが僕に優しくしてくれた事にとても感謝しています。しかし、この一年は大変な時期もありました。アイスランドの家族や友人から離れて、知らない国で、話せな

い言語で、とても寂しくなりました。その上に、僕の祖父が亡くなりました。僕は葬儀のために帰国し、その後日本に戻りました。日本に戻ってきてから、僕の心配をしてくれ優しい言葉をかけてくれる人たちが周りにたくさんいたことで、日本は僕にとってアイスランドの次に自分のホームの国になったのだと心から思いました。来月、僕はアイスランドに帰国しますが、絶対にまたこの第二のホームに帰ってきたいと思います。という事で、この一年で僕は自分の自身について多くの事を学び、より自立し、生涯の友情を築き、日本語を学び、自分の家族のような家族を持ち、とても楽しい時間を過ごしました！みんなさん、夢を追い、世界を探検し、自分を支えてくれる人を愛し、最高の自分になりましょう！ありがとうございました。

留学生 エリクソン・ベッキー



皆様には、日ごろより事務事業に対しまして多大なご理解とご協力をいただいておりまことに心から感謝申しあげます。
また、昨年は山村学園百周年記念行事で第一グラウンド人工芝設置工事やベルーナドームで開催した百周年記念祭において、皆様のご支援を頂き無事終えることが出来ましたことに感謝申しあげます。
第一グラウンド人工芝化では成果も出ており、男子ソフトテニス部の関東大会出場やインターハイ出場の成績を上げています。今後も活躍を期待する所です。
本年度においては、年度末にC館トイレ改修工事を計画しているところです。ご不便をお掛けする場合もあるかとは存じますが、皆様のご理解とご協力をお願ひいたします。山村国際高校での生活を魅力ある場とするために、部活動や学校行事も積極的に行われています。それらを含め、すべての生徒が安心・安全に勉学や部活動等に打ち込める環境作りを順次整えていきたいと思つております。

現在事務室では、皆様に今まで提出いただきました「国の就学支援金」「県の父母負担軽減事業補助金」「奨学のための給付金」について、国及び県に申請し、審査結果を待つておる状態です。

この3点の補助金申請について、「きちんと申請したか確認したい」「申請を忘れてしまったので申請したい」「もしくは「家計の急変があつた」等、ご連絡をいただければ急に対応いたしますので事務室までご連絡ください。

就学支援金及び父母負担軽減事業補助金は生徒が安心して勉学・部活動に励めるよう、私学の中でも熱心に取り組んでいる学校です。遠慮せずに相談を積極的にお願いいたします。

事務室だより

事務長 師岡 昇